
XXIII СЪЕЗДУ КПСС- ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
ГРУЗ СВЕРХ ПЛАНА

Коллектив аэропорта Кольцово успешно спра
вился с производственным планом по авиапере
возкам на III квартал 1965 года. В октябре тем
пы работы по-прежнему на высоком уровне. На 
25 октября план по перевозке пассажиров, вы
полнен на 106,3 процента, почты—на 115,9 про
цента, груза — на 129,2 процента, по общему 
тоннажу — на 115,4 процента.

План по выручке за указанное время также 
перевыполнен. Кроме того, ежедневно из Коль- 
цовского аэропорта производится отправка боль
шого количества транзитных грузов и до 600— 
8и" пассажиров. По предварительным данным, 
г' Г Чтим , пи  Ill—ямиим

план по грузоперевозкам за октябрь коллекти
вом аэропорта Кольцово выполнен досрочно.

Досрочно также отремонтирована взлетно-по
садочная полоса, на которую уложено несколько 
тысяч квадратных метров асфальтобетона.

Отлично трудятся авиаработники смены, где 
начальником А. В. Матюсович. Показывают при
мер в работе экспедитор коммунист Л. Д. Чер- 
носкутова, бригадир грузчиков Б. Ф. Ворожцов, 
носильщик Н. И. Колясников и многие другие.

И. ШМАЛЬЦ, 
начальник аэропорта Кольцово.

ролетл рии всех стран, соединяйтесь!

Авиатор
ОРГАН ПОЛИТОТДЕЛА УРАЛЬСКОГО 

УПРАВЛЕНИЯ ГРАЖДАНСКОЙ АВИАЦИИ И ТЕРКОМА 
ПРОФСОЮЗА АВИАРАБОТНИКОВ

Рационализаторы Свердлов
ского объединенного подразделе
ния встречают 48-ю годовщину 
Великого Октября новыми до
стижениями в совершенствовании 

"Упроизводства, в улучшении тех
нического обслуживания само
лето-моторного парка. Одновре
менно в подразделении ширится 
соревнование среди умельцев за

В честь съезда
В ЛЕТНЫХ КОЛЛЕКТИ

ВАХ СВЕРДЛОВСКОГО 
ОБЪЕДИНЕННОГО ПОД
РАЗДЕЛЕНИЯ ПРОХОДЯТ 
СОБРАНИЯ, НА КОТО
РЫХ АВИАТОРЫ БЕРУТ 
ПОВЫШЕННЫЕ ОБЯЗА
ТЕЛЬСТВА В ЧЕСТЬ 
ПРЕДСТОЯЩЕГО СЪЕЗДА 
ПАРТИИ.

ОДНОВРЕМЕННО С 
ИЗУЧЕНИЕМ МАТЕРИА
ЛОВ СЕНТЯБРЬСКОГО 
ПЛЕНУМА В СЛУЖБАХ 
И КОЛЛЕКТИВАХ ПОД
РАЗДЕЛЕНИЯ ГОТОВЯТ
СЯ СТЕНДЫ, ПЛАКАТЫ, 
ОТРАЖАЮЩИЕ КОН
КРЕТНЫЕ ЗАДАЧИ, ПО
СТАВЛЕННЫЕ ПЕРЕД 
АВИАРАБОТНИКАМИ ПО 
УЛУЧШЕНИЮ ТЕХНИКО
ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПОКА
ЗАТЕЛЕЙ В РАБОТЕ.

В. ЛЕБЕДИНСКИИ, 
секретарь парткома.

j ОГОНЬ ОТСТУПИЛ
В Заполярной части Тю

менской области погашен бу
шевавший газовый фонтан, ■ в 
котором сгорало более двух 
миллионов кубических метров 
газа в сутки. В тушении по
жара помогли полярные лет
чики.

Командир летного подраз
деления Молярной авиации, 
Герой Социалистического Тру
да Поляков сообщил нашему 
корреспонденту:

— Летчики полярного уп
равления выполнили ответст
венное ■ задание Министерства 
гражданской 'авиации по до
ставке горно-геологического 
оборудования к месту стихий
ного бедствия в районе неф
тепромысла Тарко-Сале.

Из-за отсутствия специаль
ного аэродрома для турбо-1 
винтовых самолетов АН-12 
экипажи производили полеты 
с временных ограниченных 
по размерам аэродромов, в 
сложных климатических ус
ловиях. Несмотря на труд
ность и сложность полетов, 
все экипажи отлично справи
лись с ответственными зада
чами, (выполнив 104 рейса. 
Перевезено более 1040 тонн 
различного оборудования.

За отличное выполнение 
задания министр гражданской 
авиации наградил четырна
дцать полярных летчиков 
значками «Отличник Аэро
флота» и грамотой, а также 
ценными подарками. Пяти лет
чикам объявлена благодар-

Подарки умельцев
достойную встречу ХХШ съезда 
КПСС.

В начале ноября в Краснояр
ске проводится кустовое сове
щание-семинар рационализа
торов и изобретателей, в кото
ром примут участие и предста
вители из подразделений Ураль
ского управления гражданской 
авиации.

В ходе подготовки к этому 
совещанию в наших подразделе
ниях проведена значительная 
оформительская работа. Для оз
накомления участников семина

РАБОТНИКИ ПРОМЫШЛЕННОСТИ, СТРОИТЕЛЬСТВА И ТРАНСПОРТА’ 
УКРЕПЛЯЙТЕ ТЕХНОЛОГИЧЕСКУЮ И ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ ДИСЦИП
ЛИНУ, РАЗВИВАЙТЕ ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ РАСЧЕТ, ПОВЫШАЙТЕ РЕНТА
БЕЛЬНОСТЬ ПРОИЗВОДСТВА!

(Из Призывов ЦК КПСС к 48-й годовщине
Великой Октябрьской социалистической революции).

Боевая программа коммунистов
В ПОДРАЗДЕЛЕНИЯХ Уральского управления 

широко обсуждаются материалы сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС. Авиаработники Урала горя

чо поддерживают решения нашей партии, направлен
ные на улучшение руководства и планирования народ
ного хозяйства.

На днях в Перми состоя
лось партийное собрание. С 
докладом о- задачах комму
нистов в деле претворения в 
жизнь решений сентябрьско
го Пленума выступил коман
дир подразделения В. М. 
Кулешов.

— Сегодня, как никогда, 
»■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■

Самолет на взлете. Еще минута и серебристый ТУ-134 рас
тает в прозрачной синеве неба.

ра с наиболее важными рациона
лизаторскими предложениями, 
принятыми у нас, выполнено 18 
стендов, которые отправлены в 
Красноярск.

Нет сомнения, что участники 
семинара с большим интересом 
познакомятся с оригинальным 
рацпредложением слесаря П. С. 
Кузмичева и инженера В. Н. 
Лучинина из Свердловских 
ЛЭРМ.

Заслуживают внимания и дру
гие усовершенствования.

С. ВЛАДИМИРОВ.

остро стоит вопрос о резер
вах производства, сказал 
выступивший в прениях сек
ретарь партбюро А. И. Аза
нов. — Надо тщательно ана
лизировать свою работу, 
беречь каждую копейку. 
Здесь пример должны пока
зать коммунисты.
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Вымпел финишировал...
Необычно выглядел 27 октяб

ря 1965 года сборочный цех в 
ремпредприятии, где начальни
ком H. Н. Нитин. Красный вым
пел, прикрепленный к двигате
лю, переходил от одного рабо
чего места к другому, символи
зируя шествие семилетки к фи
нишу.

В этот день сборкой двигате
ля под красным вымпелом кол

— Очень важно, — под
черкнул начальник аэропор
та С. Е. Чернов, — что сей
час взят твердый курс на 
предоставление предприя
тиям более широкой само
стоятельности. Это позволит 
гибче, плодотворнее руково
дить хозяйством.

— Когда читаешь газеты, 
видишь, что вся страна с 
воодушевлением готовится к 
XXIH съезду партии. К со
жалению, пермские авиато
ры пока никаких конкрет
ных обязательств в честь 
знаменательной даты еще не 
взяли.

Более того, нам приходит
ся сталкиваться с фактами, 
которые говорят о плохой 
организации производства в 
коллективе, — отметил в 
своем выступлении коман
дир самолета АН-2 А. П. 
Штань.

Двадцатого октября в 
день перехода на новое рас

Нужное дело
Часто при обслуживании самолета по трудоемким формам на 

земле под фюзеляжем крылатого корабля скапливалось большое 
количество воды, остатков масла. Все это превращалось в грязь.

Покончить раз и навсегда с «грязной» проблемой взялись 
работники аэродромной службы. Они провели на этом участке 
дренажную систему. Рабочие Г. Бабаев, Ю. Нуждин, Б. Нагиев, 
Е. Агеев и другие прорыли канавки, куда уложили металличе
ские желоба для отвода воды с технической площадки. Теперь 

смесь попадает в специальные отстойники. Здесь масло задер
живается, а вода уходит по отводам в канализацию.

«СОВЕТСКИЕ КРЫЛЬЯ».

лектив цеха № 1 (начальник це
ха П. Д. Жильцов, парторг М. А. 
Трофимова, председатель цехко
ма профсоюза Е. Л. Обвинцев) 
завершил свое семилетнее зада
ние по всем показателям. По 
выпуску валовой продукции цех 
выполнил семилетний план еще 
5 октября 1965 года.

Хорошо трудится на вахте в 
честь 48-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции коллектив участка, 
где мастером Б. Н. Шувалов, сле
сарь-сборщик т. Мурзин, сле
сарь-пневмоаппаратчик т. Асыл- 
гузин, слесари по ремонту 
тт. Снегирев, Баталов и многие 
другие.

писание я выполнял рейс по 
МВД. Как ни странно, но 
в местных аэропортах не 
знали о переходе на новый 
график. На запрос о загруз
ке вместо ответа по сущест
ву мы слышали удивленное: 
«Что за самолет?».

В результате подобной 
«организации» мы возили в 
этот день в основном воз
дух. Мне кажется пора 
строго спросить с руководи
телей, которые «забыли» ин
формировать аэроп орты 
МВД о переходе на новый 
график.

На трибуне начальник 
ЛЭРМ И. Е. Машкивский.

— Решения сентябрьского 
Пленума своевременны,— 
сказал он.— Они вызва
ны жизнью. Долг авиаторов 
неустанно бороться за по
вышение производительно
сти труда. Что касается ре
зервов производства, то они 
у нас есть в каждой службе.



ВРЕМЯ ИДЕТ,ВОЛДОПИ ВЕ ВЫПОЛНЯЕТСЯ
ЕЛЬЗЯ сказать, что в 

U профсоюзной организа- 
*' ции 2-го Свердловского 

объединенного подразделения 
не ведется никакой общест
венной работы. В цехах, служ
бах и летных коллективах, 
как правило, довольно регу
лярно проводится подведение 
итогов по социалистическому 
соревнованию, распределяют
ся места между службами и 
коллективами и т. д.

В ЛЭРМ, например, недав
но состоялось подведение ито
гов по выполнению производ-

немногим более 2 месяцев. 
Казалось бы, профсоюзный 
актив подразделения должен 
вплотную заинтересоваться 
причинами невыполнения пунк
тов, записанных в кол
лективном договоре на 1965 
год, и бить тревогу в тех слу-
чаях, когда 
внедрения

сорваны сроки
мероприятий

жизнь. Ничего подобного
в 
в

ственного 
тельств, 
на Hl I

плана и соцобяза-
взятых 

квартал
П роизводственный 
квартал выполнен

коллективом 
19о5 года.

план за 
на 112,1

процента, производительность 
труда составила 108 процен
тов. Особенно хорошо потру
дились авиаработники бригад, 
где техниками-бригааирами 
тт. Булдыгин и Михайлов. 
Соответственно, первое и вто
рое места были по праву при
суждены коллективам этих 
бригад.

Позднее в цеховом комите
те профсоюза состоялось за
седание, на котором обсуж
дались кандидатуры передо
виков, достойных представ
ления к поощрениям в честь 
48-й годовщины Великой Ок
тябрьской революции. Решено 
было ходатайствовать перед 
местным комитетом профсоюза 
о награждении [1 очетными 
грамотами авиатехника-брига- 
Дира А. В. Бызова, авиатехни
ка Л. А. Сушанек, авиамеха
ника Н. И. Форушкина и дру
гих товарищей. Кроме того, 
ряд передовиков представлен 
к награждению денежными 
премиями.

Все это, несомненно, имеет 
прямое отношение к правам и 
обязанностям, которыми на
делены профсоюзные организа
ции. Но об одном весьма су
щественном аспекте профсоюз
ной работы во 2-м Свердлов
ском объединенном подразде
лении забывают. Речь идет о 
систематическом контроле за 
выполнением коллективного 
договора.

До конца 1965 года осталось

профсоюзной организации под-, 
разделения не происходит. 
Может быть, выполнение кол
лективного договора идет без 
сучка и задоринки? Этого ска
зать нельзя.

Мы обратились к председа
телю местного комитета проф
союза Н. И. Аксенову с воп
росом: «Как идет выполнение 
коллективного договора?» Он 
ответил: «Вроде, все нормаль
но, правда, некоторые...» И 
вот тут, когда Николай Ивано
вич стал перечислять некото
рые невыполненные до сих
пор мероприятия, 
но вырисовалась, 
облагают в ней 
радужные тона.

Вот несколько

картина яс- 
,причем, пре- 
не особенно

конкретных 
примеров. Еще в июле 1965
года было установлено, что не 
выполняются пункты коллек
тивного договора по благо
устройству раздевалки и рас
ширению душевых, по охране 
труда и технике безопасности 
(пайка агрегатов и медницкие 
работы производятся в непо
ложенном месте). В одном из 
решений профсоюзного собра
ния было записано: «напом
нить командованию о выпол: 
нении пункта колдоговора, ка
сающегося расширения поме
щения монтажной ЛЭРМ в це-
лях более качественного 
монта химапларатуры и 
мывки маслорадиаторов».

Совершенно очевидно, 
коллектив в упомянутом

ре- 
про-

что 
слу-

чае заботился об улучшении 
качества работ по обслужива
нию материальной части. Осо
бенно пристрой для монтаж
ной ЛЭРМ необходим в зим
нее время. Прошло почти пол
года. Около монтажной лежит 
груда кирпича, полузасыпан
ного снегом.

— Давно ли привезли кир
пич? —• спрашиваем одного из 
авиатехников.

— Этот недавно, — отве
чает ан и добавляет: — в ав
густе- привозили тоже, но по
том увезли обратно, оставив 
несколько кирпичей для ^раз
вода».

Да, дело обстоит именно 
так. Подрядчик — СМУ-8— 
не торопится выполнять рабо
ты, а командование подразде
ления и местный комитет не 
проявляют достаточной про- 
бойности в этом вопросе, хо
тя к этому их обязывает кол
лективный договор. Время 
идет, пайка агрегатов, мед
ницкие работы по-прежнему 
производятся в общих поме
щениях, санитарно-бытовой 
узел остался на бумаге, хич- 
аппаратура ремонтируется где 
попало.

Может, мы просто наткну
лись на мероприятия коллек
тивного договора, которые 
случайно не выполнены? И это 
не так. Возьмем очередную 
запись в колдоговоре. Адми
нистрация подразделения обя
залась произвести капиталь
ный ремонт семи жилых объ
ектов. Пока на этих объек
тах толком ничего не сдела
но. Правда, как заявил пред
седатель местного комитета 
тов. Аксенов, есть надежда, 
что ремонт до нового года 
будет все-таки завершен. Ес
ли так, то 
питься.

И еще на 
коллективного

нужно поторо-

одном пункте 
договора хоте

лось бы остановиться особо. 
В разделе колдоговора «Под
готовка личного состава и по
вышение квалификации» ска
зано: «Организовать лекции 
по технико-экономическим во
просам с привлечением высо
коквалифицированных специа
листов и т. д.» В нынешних 
условиях, когда партия поста
вила на повестку дня эконо
мическую учебу кадров как
необходимое условие 
ного хозяйствования, 
ганда экономических

успеш- 
пропа- 
знаний

приобретает исключительное 
значение.

Мы попытались выяснить 
этот вопрос в службах и 
коллективах. Ни один лет
чик и авиатехник, ни другой 
специалист, включая работни
ков планово-экономического 
отдела подразделения, не 
смогли припомнить за послед
ние два месяца, о каких-либо 
лекциях на экономические те
мы, не-считая информации о
материалах сентябрьского
Пленума ЦК КПСС. Местно
му комитету следует вернуть
ся \к пункту об экономической 
учебе с тем, чтобы она приоб
рела систематический и целе
направленный характер.

До конца года времени ос
талось немного, но, тем не 
менее, у профорганизации 
есть еще реальные возможно
сти в значительной мере фор-
сировать 
тивного 
объеме.

выполнение коллек- 
договора в полном

В. СИБИРЕВ.

На снимке: внутренний вид нового пассажирского само
лета ТУ-134, который сегодня обретает постоянную прописку 
на голубых трассах нашей Родины.

ВСЕГДА В СТРОЮ
Начальника вертолетного участка Пермских ЛЭРМ Михаила 

Павловича Кузнецова знают многие в Уральском управлении. Два
дцать пять лет своей жизни отдал он авиации. За эти годы у ве
терана накопился большой опыт, которым он щедро делится с мо
лодыми авиаработниками.

Коммунисты ЛЭРМ избрали М. П. Кузнецова своим вожаком. И 
это не случайно: в коллективе Михаил Павлович пользуется за
служенным авторитетом.

В свободное от работы время М. П. Кузнецов увлекается рыбал
кой. Вот почему в день славного юбилея товарищи по работе пре- 
поднесли ему набор рыбацких снастей. Они пожелали М. П. Куз
нецову долгих лет жизни и успехов в работе.

м. ВОЛКОВ.Нет, это не порядок
Бывая в командировках в 

Свердловске, мне часто прихо-
дится обедать в столовой 
тусского аэропорта. Надо

Ук- 
ска-

зать, что здесь неплохой выбор 
блюд, но беда в том, что работ
ники этой столовой не всегда 
уделяют внимание санитарии. 
На столах часто можно увидеть 
грязь, а в обеденном зале кли
ентов. в верхней одежде.

Вряд ли можно назвать по
рядком и тот факт, что в буфете 
столовой торгуют пивом. При
чем делается это нередко в обе
денный перерыв, когда в столо
вой большое скопление народа.

н. зюмкин.

Наш, коша/fie

?!

ЗАШПОЕ 
игнеоиоликег 
СОБРАНИЕ

Г fÄlKb 
--- 1 1--
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СОБРАН^

«Гражданская авиация» — 
ежемесячный производствен
но-массовый журнал — орган 
Министерства гражданской 
авиации СССР. Журнал осве
щает многообразную жизнь 
гражданской авиации и рас
считан на широкий круг чита
телей. На его- страницах пуб
ликуются материалы:

о воздушных трассах двадца-

Горе-организатор
Во 2-м Свердловском под

разделении дважды срывалось 
комсомольское собрание по
причине 

Он сам
неорганизованности, 
«прикнопил» 

объявление,
А зал, 
По-прежнему пустой, 
Чтоб не испытывать 

терпенье
Решил: 
— Пойду и я домой! 
Немножко постоял

У входа, 
Повесил на дверях замок. 
Как видно, 
Лучшего исхода 
Он просто выдумать 

не мог.

того века, проложенных между 
Западным и Восточным полушари
ями от Арктики до Антарктиды;

о развитии космонавтики, геро
ях покорения космоса, о путях 
освоения Вселенной на благо че
ловечества;

о могучих флотилиях пятого 
океана — новых и новейших оте
чественных и .иностранных само
летах и вертолетах;

о людях крылатой профессии— 
богатырях неба и скромных тру
жениках земли;

о широком приме нении совет
ской авиации в сельском хозяй
стве, в геологоразведочных и 
научных целях, во всех важней
ших отраслях народного хозяй
ства;

о разнообразной деятельности 
многотысячного коллектива граж
данской авиации, решающего од
ну из главных задач, записанных 
в Программе нашей партии, — 
задачу сплошной аэрофикации 
всей страны.

В журнале систематически пе-

хи, научно-популярные статьи 
коррес п о н д ен ц им.

Журнал выходит один раз 
месяц форматом «Огонька» 
цветных сменных обложках и 
чатается способом глубокой
чати.

Расширен отдел «За рубежом»,
где 
ные 
ной 
ных

К

помещаются информацион- 
материалы о новой авиацион- 
технике и работе иностран- 
авиакомпаний.
работе в журнале .наряду с

авторским активом из числа пере
довых авиаработников привлека
ются видные деятели советской 
авиационной науки и техники, 
космонавты, писатели, квалифици
рованные журналисты и худож
ники.

Подписка на журнал принима
ется без ограничений, с любого 
месяца во всех городских отде
лах «Союзпечати», конторах, от
делениях и агентствах связи, в 
пунктах подписки и общественны
ми уполномоченными. ______

Подписная цена:
на год — 3 руб. 60 коп.,
на 6 месяцев — 1 руб. 80 коп.,
■на 3 месяца — 90 коп.
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пе-
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